


 

か。幼少期の思い出がよみがえる素晴らしい

時間を過ごさせて頂きました。久保山会長と

緒方幹事、運営大変お疲れ様でした。グリー

ンロータリーではなかなか実行できないロー

ターアクトならではのアクティブな例会と感

じました。 今後もアクトメンバーとの交流を

更に深め、お互いに切磋琢磨できるよう取組

んでいきましょう。アクト例会への参加もよ

ろしくお願いいたします。 

 最後に皆さんに２つお願いがあります。１

つはマイロータリーの登録完了のお願いです。

来週、三村ガバナー公式訪問の際、マイロー

タリーの登録率について現状報告をしますの

で、ご協力をお願い致します。もう１つは本

日欠席されているメンバーへのメーキャップ

への声かけです。 

 以上です。本日もよろしくお願いいたしま

す。 

 

 

幹事報告 （河島 一夫 幹事)  

   報告事項 

次週 9月 9日（月）例会は、お昼の時間に変更

して「３ＲＣ合同ガバナー公式訪問」を行い

ます。 

11：40 集合 

12：10～12：30 ガバナーの入場を拍手で迎え、

食事一斉スタート 

12：30～13：30 熊本東、熊本城東、熊本グリ

ーンＲＣ合同例会 

13：30～三村彰吾ガバナーを囲んで集合写真

撮影 

 

慶 事  

新入会員入会式  

山口 悦史会員入会 

 
新入会員 山口悦史会員挨拶 

 
山口悦史会員入会式 

出 席 報 告  （齋藤義鷹会員） 

 

委員会報告  

「ロータリーの友」9月号内容紹介 

報告者：河野景治公共イメージ委員長 

 
ロータリーの友９月号の内容紹介 

河野  景治会員 

  会 員 総 数 20名   出 席 率 

９ 

月 

２ 

日 

出席免除会員数 ０名   

  

  

70，00％ 

計算上会員数 2０名 

出席会員数 １４名 

８ 

月 

５ 

日 

前回の出席会員数 ９名   

  

 

17.14％ 

メークアップ数 ３名 

修正出席会員数 １１名 

メークアップ済み会員及びメークアップ訪問先 

・７／１０ ローターアクト例会 荒木 君 

・８／１８ アクアスロン大会  

田中（慎）君、西本 君  



 

ス マ イ ル （山下 佳介スマイル担当） 

●宮部康弘 君、河島一夫 君 

「山口悦史さんのご入会、心より歓迎致しま

す。皆さん私の大切な友人です。宜しくお願

い致します。又、熊本グリーンローターアク

ト、久保山会長、緒方幹事のご来訪心より歓

迎致します。」 

●荒木一之 君、江上泰弘 君 

「今日から入会頂きました山口さん。ロータ

リーライフを皆で楽しみましょう。」 

●山下佳介 君 

①「湯上会員の久久の例会参加にスマイルで

す。是非毎週来て下さい。」 

②「アクトの皆様ご来訪を歓迎してスマイル

致します。」 

③「また、山口様、今日が最初の例会参加と

いう事でこれから末永くよろしくお願い致し

ます。」 

●栗山義則 君、田中慎二君、河野景治 君、 

松村秀逸 君、田中純司 君 

「本日はローターアクト会長 久保山様、幹事 

緒方様の御来訪を心より歓迎致します。」 

 

3. 例会プログラム 

熊本グリーンローターアクトクラブ 

久保山慧美会長、緒方理彩幹事 

「熊本グリーンローターアクトクラブ活動報

告」 

 
熊本クリ゙ーンRAC活動報告 

久保山慧美会長 

 
アクトとの合同例会

 
 緒方理彩幹事参加 

 

卓話の後、「深緑の芸術展」熊本グリーン 

ＲＡＣ賞を受賞した河野会員表彰式が行われ

ました。 

 

深緑の芸術展の熊本クリ゙ーンローターアクト賞 

 

 
深緑の芸術展の 

熊本クリ゙ーンRAC賞を河野会員に贈呈 

＊グリーンRACの活動報告内容は、４ページ目

に以降に記載 

 

４. 閉会・点鐘 



2024-2025 年度 9 月第一例会 所信表明 

熊本グリーンローターアクトクラブ 会長 久保山 慧美 

 

こんばんは、今期クラブ会長の久保山です。熊本グリーン RC の皆様におかれましては、毎年の活動

助成金、そして例会へのメイキャップなど、いつも絶え間ないご支援をいただき、誠にありがとうござ

います。本日は新年度初めの合同例会ということで「所信表明」を行いたいと思います。よろしくお願

い申し上げます。 

 

１．会員紹介 

 初めに、今期のクラブ会員をご紹介します。クラブ会長兼会計 わたくし久保山です。保険業を務め

ており、アクト歴は 8年程になります。座右の銘は「温故知新」「やらぬ善よりやる偽善」です。 

続いてクラブ幹事 兼 地区社会奉仕委員長 緒方です。こども文化会館に勤めており、アクト歴は２年

目と短いながら RA 地区役員を拝命しました。座右の銘は「進んだ道を正解にする」。そして昨年度、地

区表彰式において「最優秀新人賞」を受賞した期待の新人でもあります。以上２名でのスタートです。 

 

２．クラブターゲット 

 次に、クラブターゲットをご紹介します。クラブターゲットは「Re:Try」です。この言葉には、２つ

の意味を込めました。一つ目は、単語そのままの意味の retry＝再挑戦という意味です。私は、一度人吉

RAC を 30 歳で卒会してからのアクト再挑戦となりますので、そういう意味を込めました。二つ目は、

この「Re:」という表記、メール件名などで見慣れている方も多いかと存じますが、～への返信という意

味があるそうです。その後に続く単語は Try＝挑戦、つまり「Re:Try」は挑戦への返信という意味の造

語になります。普段なかなか意識できていないのですが、今、私がここに立っているこの瞬間までには、

ロータリー・ローターアクトという国際的組織の、熊本グリーン RAC というクラブの、そして各会員の、

様々な Try：挑戦があったからこそ実現しているのだと思います。そこで、以下のような行動目標を考え

ました。 

①ロータリー・ローターアクトという組織の歴史やこれまでの活躍について学び直し、これからの活

動に活かす。 

②創立 25 周年となる今期、会員増強につとめるのはもちろんのこと、提唱 RC とより親交を深め、ロ

ーターアクトのこと、私たちのことを知っていただく。また、昨年開催し好評を博したクラブ主催事

業「深緑の芸術展」を今年も開催したい。さらに次年度の「留学生交流会」ホストクラブ（立候補中）

に備え、クラブ運営の安定化＝会員増強・クラブ活動費の捻出を図りたい。 

③一会員として、人とのつながり、サポートに感謝しながら、恩返しをしていく。 

会員数は少ないながらも、一年間、この３つを頑張っていきたいと思います。 

 

３．予算案 

 それでは次に、クラブ予算案についてお話しします。まず昨年度の決算についてですが、昨年度は【収

入の部】前年度繰越金 301,255 円 提唱 RC 助成金として予算 210,000 円 クラブ会費 12,000 円／年



×３名＝36,000 円、それらに預金利息２円を足して、合計 547,257 円でした。続いて【支出の部】。抜粋

しての説明となります。最も多い細目は会議費 282,030 円（分担金、地区行事登録料）、続いて旅費交通

費 126,488 円（高速道路費、ガソリン代）です。この背景としては、新型コロナウイルス感染症の 5 類

移行を受けて地区行事の現地開催が基本になり会議費・旅費交通費が増えたこと、物価上昇を受け、地

区行事登録料が軒並み上昇傾向にあることが考えられます。また旅費交通費の増大の原因の一つは、私

が人吉から、緒方が八代からの参加であるため、１回あたりの単価はそこまで高くなくとも、56 回と頻

度が多いことで合計が膨れ上がる結果となりました。さらに、昨年度は宮ノ原パスト代表の肝いりであ

ったクラブ主催事業「深緑の芸術展」を開催するにあたり約 20,000 円が例会費としてプラスされていま

す。その結果、次年度繰越金は 51,951 円と、近年では最も低い額となりました。 

決算状況を受け、今期の予算案を考えました。【収入の部】に、交通費、地区 RA 研修会の項目を新設

し、これまで全額経費計上していた登録料の半額を会員が負担するよう想定。また、クラブ活動費捻出

のため、フリーマーケットを行いたいと思っています。【支出の部】は、まず地区行事に関連した固定支

出である地区分担金・年次大会分担金・地区 RA 研修会分担金、この３件だけで 105,000 円。各地区行

事の登録料は、まだ登録案内があっていない地区 RA 研修会登録料について半額負担を予定しています。

また新設した項目に、来期ホストクラブ（立候補中）留学生交流会があります。これは、従来熊本 G・

大分 G で一回ずつ開催していた交流会が、数年前の決議で年に１回となり実質的に地区で唯一の開催と

なるため、大分 G へのキャラバン等で支出が増えることを想定しています。クラブ活動に係る支出とし

て大きな項目に、固定支出である Zoom 使用料がありますが、これは Zoom オンライン例会がメインの

当クラブにおいては欠かせない部分であるため継続します。次に支出額の大きい交通費については、宮

ノ原パスト代表が卒会したことによる出費減少と、ガソリン代を半額負担にすることで前年度よりも減

額を見込んでいます。以上の予算案より収入－支出をした時の結果は－119,289 円。予算時点で赤字です。

次年度繰越金０円設定にしているのにも関わらず、です。 

対策としては大きく２点検討しています。 

① 収入を増やす…フリーマーケットでの売上や、熊本市内在住の会員増強によるクラブ会費収入アッ

プ。 

② 支出を減らす…経費を全額負担⇒半額負担。早めの手配で単価ダウン。 

以上２点でも不安は残りますが、随時会計状況を確認し、赤字決算とならないよう努めてまいります。 

 

４．活動報告 

 前回の合同例会（6月第 1例会）以降の活動報告をいたします。 

昨年度 6 月 22 日(土)～23 日(日) 人吉市カルチャーパレスとあゆの里、青井阿蘇神社において開催さ

れた地区行事「地区ローターアクト研修会」に 3 名で参加しました。この研修会では、一年間の集大成

として活動報告、表彰式、次年度研修、卒会式を行いました。他にも「クラブ活性化セミナー」「第１回

地区連絡協議会＆インターシティミーティング」など精力的に参加しています。 

 クラブ活動について報告します。当クラブは、Zoom での開催が多くなっておりますが、今期は提唱

RC との関係強化や見学者の受け入れに力を入れるため、現地開催を増やしたいと考えています。 

◆熊本グリーンローターアクトクラブ例会開催情報 

例会日時：毎月 第２・４水曜 20：00（～21：00） 例会場：Zoom ミーティングでの開催がメイン。 



  ※毎回同じ ID・パスワードを使用（ミーティング ID: 648 755 2746 パスコード: 2720） 

・2023-2024 年度 6 月第 2 例会として「深緑の芸術展例会」を実施しました。熊本市ドゥ・アート・ス

ペース帯山（お菓子の香梅帯山店）において、6月 12 日(水)～16日(日)の 5日間にわたってロータリア

ン・ローターアクターから募集した芸術作品を展示しました。写真、絵画、陶芸、彫刻、書の５部門で、

合計 19作品の力作が集まりました。開催の際には、熊本グリーン RC様にご協賛いただき、河島一夫様

に審査員を引き受けていただきました。誠にありがとうございました。会場には地区内外から多くのロ

ータリーファミリーがお越しくださいました。特に、最終日は近くでロータリー地区行事があったそう

で、2023-2024 年度ガバナー 膳所和彦様、ガバナーエレクト(当時) 三村彰吾様、青少年奉仕部門 部門

長 井上邦広様、地区インターアクト委員会 委員長 阿部克哉様など、多くの方にお越しいただきました。

中には、片道３時間かけて自転車で駆けつけてくれた ROTEX の女性もいらっしゃり、とても嬉しく思

いました。 

 

・今期最初の 7 月第 1 例会は久保山担当で「似顔絵例会」を行いました。後日、例会時間に描いた似顔

絵を使ってクラブ名刺を作成しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・7月第 2 例会は「熊本グリーン RC会長卓話」としまして、宮部康弘会長へ卓話をお願いしました。熊

本市 pomme de terre / T-LAB で美味しい料理に舌鼓を打ちながら、40周年に向けた「4040 計画」とい

った今期の活動方針と RAC へ求めるもの、さらに美味しいワインやカツ丼の話など、楽しい雰囲気のな



か多岐にわたってお話しを聞かせていただきました。何度も繰り返し「アクトは宝」と言っていただき、

嬉しく思うと共に、その言葉に恥じないクラブ、そして会員でありたいと強く感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・8 月第 1例会は緒方担当で「怖い絵画鑑賞例会」をしました。熊本城東 RAC 合同で行う百物語例会に

先駆け、怖い文化に触れようという趣旨で企画したもので、導入として葛飾北斎の百物語を題材にした

版画作品を取り扱い、まずは卓話担当がその絵画をより細かく深く鑑賞するために、絵画の客観的に説

明するディスクリプションに挑戦しました。次に参加者に「Google arts＆cultur」で怖い絵を検索して自

分が怖いと思う作品を選択。その作品のディスクリプションと、怖いと思った理由についても解説を行

いました。参加者一人一人、怖いと思った作品や理由も異なり、深緑の芸術展とはまた違った、参加者

の表現方法を見ることができました。 

 

・8月第２例会 熊本城東 RAC 合同「百物語例会」は 8 月 31 日(土)19：00 より熊本市 新公寺で開催

しました。この例会は、過去 2回 Zoomでの開催をした際にご参加いただいた熊本城東 RAC の熊本グル

ープリーダー 福本勝さんより「ぜひお寺で開催を」とお声かけいただき実現したものです。初めにチ

ーム対抗でスイカ割りをしました。苦労して割ったスイカを切り分けて皆で味わった後は、部屋を暗く

して百物語の時間です。まずは雰囲気を出すために、心霊写真コーナーをしました。緒方幹事が撮影し

た写真や、私が知人から入手した写真に、撮った時のエピソードを添えて披露しました。次に明かりを

全て消した状態で LEDろうそくを灯し、一人一話ずつ“自分が体験した・周囲の人から聞いた怖い話”を

語っていただきました。ご参加いただいた宮部会長、山口翼会長エレクトも怖い話を発表してください

ました。お陰様で楽しくも涼し～い時間を過ごすことができました。このように、会員数は少ないなが

らも、パワフルに活動しております！ 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

５.ご協力のお願い 

 最後に、ご協力のお願いがございます。 

① フリーマーケットの品物のご提供をお願いいたします！ 

・頂いたけど使わず取ってあるもの…洗剤、石鹸、タオル、インテリア（小さめ）、お皿のセット等 

・綺麗な状態で保管しているもの…絵本、おもちゃ・ぬいぐるみ、アクセサリー、インテリア（小さ

め）等 

後日、日程や回収方法についてご案内いたします。 

② 会員増強にご協力をお願いいたします！ 

会社の新入社員など、若くてやる気のある方を常に募集しております。無理な勧誘はしませんので、

ぜひ一度、見学にお連れいただけますと幸いです！ 

 

★「深緑の芸術展」表彰 

 この場をお借りして「深緑の芸術展」の表彰を行います。 

表彰状「熊本グリーンローターアクトクラブ賞」河野 景治殿 

あなたの作品「ジオラマ 私のイメージの熊本空港」は熊本グリーンローターアクトクラブが主催す

る『深緑の芸術展』に於いて頭書のとおり優秀な成績をおさめられました 

四作品も応募し会場に花を添え芸術展の発展に貢献するところ誠に多大なるものがありました 

よってその功績を讃え此処に表彰致します 

令和六年六月十六日 国際ロータリー第二七二〇地区 熊本グリーンローターアクトクラブ一同 

 おめでとうございます。そしてご応募いただき誠にありがとうございました。 

 

今期もクラブ会員一同頑張ってまいりますので、ご指導ご鞭撻のほど何卒よろしくお願い申し上げます。 


